



#AtlánticoRespiraAmbiente

Boletín 03 | Marzo de 2023



Estrategia educativa de fortalecimiento con las comunidades étnicas del Atlántico

En el marco del fortalecimiento y conservación de las etnias del departamento del Atlántico, su cultura ancestral y sus aportes al medio ambiente, la Corporación Autónoma Regional del Atlántico C.R.A., realizó un proceso de capacitación dirigido a ciento veinte (120) miembros de las comunidades NARP de Candelaria, Luruaco, Manatí, Polonuevo, Pijó, Juan de Acosta, Palmar de Varela y Repelón.

01 de marzo de 2023



Alianza con el Ejército Nacional por el medio ambiente



En el encuentro con el Coronel Mardoqueo Pérez, comandante de la Segunda Brigada del Ejército; el Teniente Coronel Mauricio Andrés Calvo, comandante Batallón de Ingenieros BIVER; y el Director de la C.R.A., Jesús León Insignares, se definió la articulación de estrategias conjuntas para adelantar acciones que permitan contrarrestar delitos ambientales como: tráfico ilegal de fauna y flora, minería ilegal y tala de árboles.

07 de marzo de 2023

Con proyecto piloto buscamos disminuir el uso de leña y carbón vegetal en hogares atlanticenses

Con el fin de promover la producción sostenible en el Departamento y evitar la deforestación, la C.R.A. avanza en una estrategia que integra modelos agroambientales, alternativas de eficiencia energética y educación ambiental, en hogares y restaurantes, para disminuir la extracción de leña y carbón vegetal en los municipios del Atlántico.

14 de marzo de 2023



Celebramos el Día Mundial del Agua en La Peña, Sabanalarga

En el marco de la celebración del Día Mundial del Agua, la Corporación Autónoma Regional del Atlántico –C.R.A. realizó una jornada de limpieza y siembra de 200 árboles frutales en el corregimiento La Peña, sector de Puerto Bello, en el municipio de Sabanalarga. Con el objetivo de reforestar la zona que fue altamente afectada durante la temporada de intensas lluvias ocurridas en el Atlántico, a finales del año 2022.

22 de marzo de 2023



Permiso de Aprovechamiento Forestal

Nuestro Director Jesús León Insignares, entregó el Permiso de Aprovechamiento Forestal a la empresa Bavaria, para iniciar el desarrollo del proyecto de construcción de la nueva cervecería de la compañía en el municipio de Palmar de Varela, Atlántico. El proyecto se llevará a cabo teniendo en cuenta factores de responsabilidad social y ambiental, generando nuevos empleos para los atlanticenses y cumpliendo toda la normatividad establecida para proteger nuestros ecosistemas.

25 de marzo de 2023



C.R.A., Barranquilla Verde y la Arquidiócesis, unidos contra el uso de la Palma de Cera

Ante el inicio de la Semana Santa, entre el 2 y el 8 de abril, la Corporación Autónoma Regional del Atlántico C.R.A., EPA Barranquilla Verde, y la Arquidiócesis de Barranquilla, se unieron para promover la campaña "Siembra vida", invitando a reemplazar la Palma de Cera, tradicionalmente utilizada en la celebración religiosa del Domingo de Ramos.

30 de marzo de 2023